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В шестой раз 
в России прошел 
«Диктант Победы»  – 
самое масштабное 
тестирование 
на знание 
истории Великой 
Отечественной войны

В Дмитрове диктант пи�
сали около 1,5 тысячи че�
ловек в 34 местах, в том 
числе на двух главных пло�
щадках – на Перемилов�
ской высоте и в Доме дет�
ского творчества «Радуга». 

К а ж д о м у  у ч а с т н и к у 
присваивался индивиду�
а льный и дентификаци�
онный номер. Все бланки 
ответов были номерные. 
За 45 минут требовалось 
ответить на 25 вопросов. 
Проверка будет произво�
диться роботизированной 
системой. Свой результат 
участники  очного тести�
рования смогут узнать по 
индивидуальному номеру 
в личном кабинете на сай�
те диктантпобеды.ру че�
рез 1,5–2 месяца.

– В этом году основные 
вопросы «Дикта н та По �
беды» посвящены 80 �ле�
тию полного освобожде�
ния Ленинграда, выходу 
советских войск на грани�
цы СССР, юбилеям писа�
телей�фронтовиков, а так�
же д ру г и м юби лей н ы м 
датам,  – рассказала Татьяна 
Малинникова, начальник 
Управления образования, 
координатор проведения 
акции в Дмитровском го�
родском округе.  – Это важ�
ная акция в канун Дня По�
беды, котора я помогает 
нашим ребятам еще раз 
осознать и понять роль Рос�
сии в мировой истории. И 
сегодня «Диктант Победы» 
пишут не только дети, но и 
ветераны, родители, члены 
педагогических коллекти�
вов, директоры школ. 

На Перемиловской высо�
те «Диктант Победы» про�
водится второй год подряд. 
За парты сели не только 
юнармейцы, школьники, 
ветераны труда и Воору�
женных сил, но и участни�
ки СВО, проходящие реаби�
литацию после ранений в 

санатории на территории 
округа.

Именно там к Всерос�
сийской акции присоеди�
нился Илья Поночевный, 
глава Дмитровского окру�
га. Он сердечно привет �
ствовал бойцов СВО, отме�
тив, что все жители округа 

немало делают для помо�
щи военнослужащим, и 
это не только плетение ма�
скировочных сетей, изго�
товление окопных свечей, 
но и сбор тонн гуманитар�
ных грузов, медикаментов, 
покупка дронов, нужной 
техники, автомобилей.

– В годы Великой Оте�
чественной войны ло �
зунг: «Все для фронта, 
все  – для Победы» стал 
главным в жизнях лю�
дей, и сейчас эти же сло�
ва  – в сердце и душе каж�
дого из нас. Сегодня мы 
также трудимся на общее 
благо  – нашу будущую по�

беду, она будет за нами, 
как и 79 лет назад, – ска�
зал Илья Игоревич.  – А 
«Диктант Победы» по�
могает нам не только 
проверить свои знания 
по истории Великой От�

ечественной, но еще раз 
напоминает о важности 
быть единым народом. И – 
непобедимым.

На второй основной пло�
щадке – в Доме детского 
творчества «Радуга»  – дик�
тант писали участники му�
ниципальной военно�па�
т рио т и че с кой и г ры «В 
единстве наша сила», ка�
деты и отличники школ 
округа.

Первыми – на шестнад�
цатой минуте – работу за�
вершили Анна Ферина и 
Иван Есин из Внуковской 
школы:

– Мы во второй раз при�
нимаем участие в «Диктан�
те Победы», интересные 
задания, но никаких слож�
ных вопросов нет, все – 
из школьной программы. 
Участвуем, чтобы и знания 
по истории Отечества еще 
раз проверить, и в память 
о наших прадедушках, ко�
торые воевали. Для нас это 
очень важно.

– Я с удовольствием при�
няла у частие в тестиро �
вании, потому что очень 
люблю историю своей ро�
дины. Много о ней знаю. 
Вот и решила попробовать 
свои силы. Закончила все�
го за 25 минут.  Надеюсь, 
что все ответы дала пра�
вильные, – сказала житель�
ница Дмитрова Мария Куз�
нецова.

Делать 
мир вокруг 
себя 
добрее

3 СТР.

«Чисто 
и только чисто 
должно быть 
в местах отдыха 
жителей»

2 СТР.
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– Дорогие жители 
Дмитровского округа!
Сердечно поздравляю вас 
с Днем Победы! 
9 Мая  – великий празд-
ник для всей нашей 
огромной страны!
Особые слова в этот 
день хочется сказать 
всем ветеранам той 
страшной войны, тру-
женикам тыла, бывшим 
узникам концлагерей и 
жителям блокадного Ле-
нинграда. Все они ценой 
неимоверных усилий и 
беспримерного героизма, 
ценой своих жизней 
ковали Великую Победу, 
чтобы мы, их потомки, 
жили в мире, где нет 
фашисткой нечисти.
Мы знаем и помним их 
подвиг и свято храним 
эту память, чтим 
погибших, чествуем жи-
вых! Мы гордимся, что 
именно на Дмитровской 
земле началась дорога в 
победоносный 45-й год. 
Каждое новое поколение 
россиян несет в себе 
генетическую память 
победителей, передает 
ее, как частицу своей 
души, в рассказах о 
славных героях, о труже-
никах тыла, о тех, кто 
подарил нам свободу и 
право на мирную жизнь! 
Несмотря на годы, от-
даляющие нас от того 
победного мая, память 
о выпавших на их долю 
суровых испытаниях, 
о потерях и победах не 
угасает, не становится 
менее значимой. Наша 
общая память – жива!
Сегодня наши земляки, 
потомки героев тех 
лет, в зоне СВО встали 
на защиту Родины и 
беззаветно служат ей, 
защищая мир от неона-
цизма. Горжусь нашими 
бойцами, их смелостью 
и мужеством!
С праздником! С Днем 
Великой Победы, дорогие 
земляки!

Илья ПОНОЧЕВНЫЙ,
глава Дмитровского
городского округа

Поступок 
настоящего 
человека

4 СТР.

Каждая строчка 
напоминает 
о Великой 
Победе
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В муниципалитете 
продолжается 
установка новых 
комплексов для детей 
и подростков. 

По муниципальной про�
грамме «Формирование со�
временной комфортной го�
родской среды» в 2024 году 
запланирована установка 
восьми детских площадок. 
Они порадуют юных дми�
тровчан многообразием игро�
вых элементов и красочно�
стью архитектурных форм, 
позволят активно и весе �
ло проводить время, а также 
развиваться физически.

Возле домов №№1, 2, 4 и 19 
в поселке Новосиньково по�
явится физкультурно�оздо�
ровительная площадка, на 
которой будут установлены 
современные уличные тре�
нажеры.

– Детская площадка во 
дворе – это место притя�
жения для юных жителей 
округа и не только. Ребята 
собираются на площадках, 
играют в активные и раз�
вивающие игры, общают�
ся, и наша задача сделать не 
просто детскую площадку, 
а такое место, где будет ин�
тересно всем. Конечно, не за�
бываем и про безопасность 
наших жителей,  – сказал 
глава Дмитровского городско�
го округа Илья Поночевный. 

Набережная речки 
Березовец в прошлом 
году преобразилась: 
там появились 
тротуары, дорожки 
для велосипедистов и 
велопарковки, скамейки, 
урны, новое освещение и 
качели.

Во время осмотра главой набе�
режной все качели были заняты 
детворой, молодыми мамами с ко�
лясками и отдыхающими здесь 
пожилыми людьми.

– Конечно, стало гораздо луч�
ше, красивее и удобнее. Спасибо! 
Есть просьба: можно дорожку к 
детской площадке во дворе дома 
№14 на Аверьянова сделать ров�
нее? Там неудобно с коляской про�
езжать, – обратилась к Илье Иго�
ревичу одна из молодых мам.

Илья Поночевный дал поруче�
ние директору МКУ «ЖКХ и благо�
устройство» Роману Никитюку в мак�
симально короткие сроки сделать в 
требуемом месте хорошую дорожку.

Глава округа при обходе зоны 
отдыха отметил, что река места�

ми замусорена ветками, и распо�
рядился ее срочно очистить.

Также он оценил и новую дет�
скую площадку, установленную 
около набережной. В зонах отды�
ха жителей, по его словам, чисто�
та и порядок должны поддержи�
ваться всегда.

По бы в а л г ла в а  м у н и ц и па �
литета и в центральном парке 
Дмитрова «Березовая роща», где 
продолжаются работы по рекон�
струкции. Строится фонтанный 

комплекс: уже готовы ванны для 
каска да фонтанов, к ним под�
водятся все необходимые ком�
муникации. После этого специ�
а л ис т ы бу д у т п ровод и т ь все 
необходимые работы по благо�
устройству прилегающей терри�
тории с обязательным озелене�
нием. 

Скоро в роще станет очень кра�
сиво, современно и комфортно, 
она снова будет одним из мест 
притяжения для отдыхающих.

ГЛАВНОЕГЛАВНОЕ

Вот уж будет где 
детям порезвиться!

«Чисто и только чисто 
должно быть в местах 
отдыха жителей»
Об этом еще раз во время еженедельного объезда 
территории напомнил глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный ответственным за обеспечение 
чистоты на улицах

ЦЕЛЫХ ДВАДЦАТЬ ДВЕ ДОРОГИ!

Более 
20 региональных 
и муниципальных 
дорог 
отремонтируют 
в Дмитровском 
округе в этом 
году. В перечень 
ремонта 
попали восемь 
региональных и 
14 муниципальных 
дорог общей 
протяженностью 
35 километров. 

При формировании 
программы по ремонту 

автодорог учитывалось 
с о с т оя н ие  дор о ж но �
го полотна, загружен�
ность трасс и наличие 
социальных объектов 
рядом. 

– Состояние дорог 
напрямую влияет на 
безопасность и уро �
вень комфорта наших 
жителей. Особое вни�
мание уделяется сель�
с к и м  н а с е л е н н ы м 
пунктам. Например, 

в этом году дорожни�
ки отремонтируют бо�
лее 20 километров на 
шести участках маги�
стралей. Среди них до�
рога от Рогачевского 
шоссе до поселка дома 
отдыха «Горки», про�
езжая часть от пово�
рота на деревню Щет�
нево до села Ильино и 
подъездная дорога к 
поселку Автополигон, 
идущая через деревни 
Дубово и Юрьево. Так�
же формировать про�
г ра м м у по ремон т у 
нам помогают и жите�
ли благодаря голосо�
ванию на портале «До�
бродел» – в этом сезоне 
отремонтируем шесть 
у частков, – от мет и л 
глава Дмитровского го�
родского округа Илья 
Поночевный. 

На всех дорогах обно�
вят покрытие, укрепят 
обочины и нанесут раз�
метку.

Полный перечень адресов 
опубликован на сайте 
администрации в разделе 
«Комфортная среда»: 

Адреса, где установят 
новые комплексы, 
можно найти на сайте 
администрации в 
разделе 
«Ком-
фортная 
среда»:



7.05.2024  №94 Фактор-ИНФО
3

На торжественной 
линейке ребят 
приветствовали 
заместитель главы 
Дмитровского 
городского округа 
Ирина Костышина, 
начальник Управления 
образования Татьяна 
Малинникова и Марина 
Шевченко, депутат 
Мособлдумы. Они 
попросили школьников 
делать добрые дела 
всегда, потому что  мир 
от этого становится 
лучше, и пожелали 
ребятам отлично 
провести этот день.

А дел у школьников было 
много. Старшеклассники по�
могали приводить в порядок 
березовую рощу, школьный 
отряд «Дружина» отправился 
убираться около обелисков в 
Митькино, Бирлово и Борисо�
во, установленных в память о 
погибших на Великой Отече�
ственной войне местных жи�
телях. 

На пришкольной террито�
рии в День добрых дел поя�
вилась Аллея космонавтов: 
были высажены первые семь 
саженцев дуба в честь первых 
семи космонавтов. Еще 15 мо�
лодых деревьев старшекласс�
ники посадили для озелене�
ния территории.

Кто�то убирался около шко�
лы и мыл окна в кабинетах, а 
кто�то на школьном стадионе 
принимал участие в «Гагарин�
ских играх».

В фойе первого этажа было 
шумно и тесно: там вовсю 
шла благотворительная яр�
марка.

– Отклик в организации 
ярмарки от ребят и их роди�
телей был очень большой, 
большинство вкусностей – 
пирожков, пирожных, пече�
нья – они испекли дома. Как 
и сдела ли своими руками 
много поделок: что�то связа�
ли, смастерили, нарисовали, – 
пояснила директор Дмитров�
ской школы №8 Людми ла 
Корягина. – Все вырученные 
деньги пойдут на покупку не�
обходимого для наших бой�
цов на СВО.

Здесь же школьники вели 
сбор книг, канцелярских то�
варов для школы�побрати�
ма  – Хомутовской школы Но�
воазовского района Донецкой 
Народной Республики. Дети 
принесли очень много книг, 
раскрасок, тетрадей, альбо�
мов, ручек, красок и всего 
того, что может пригодить�
ся их донецким сверстникам 
для учебы и личностного раз�
вития.

Рядом проходил сбор гу�
ма н и тарной помощ и д л я 
бойцов СВО – продукты пи�
тания, медикаменты, пере�
вязочные средства, грелки, 
одеж да, предметы личной 
гигиены – и, конечно же, ри�
сунки. Их нарисовали млад�
шеклассники.

Еще за одним столом соби�
рали корм для собак – он от�
правится в приют «Умка».

А ученик 2 «Г» класса Сте�
пан Гостев после посадки де�
ревьев на Аллее космонавтов 
спешил на чаепитие: маль�
чик и его друзья организова�
ли встречу с ветеранами тру�
да. Для этого даже пришлось 
раздобыть самовар.

– У меня дома нашлись два, 
но они очень старые, и их надо 
щепками топить. Но мы на�
шли электрический, он тоже 
старый, будем пить чай на 
встрече, – рассказал Степан.

Надежда Михайловна Ба�
ранова, ветеран труда, стро�
итель, была удивлена при�
глашением на чаепитие к 
второклассникам:

– Впервые пришла в гости к 
детям, мне будет любопытно 
пообщаться с ними, надеюсь, 
что смогу быть им интересной.

Степа с друзьями расспра�
шивал ветеранов о том, как 
учились они, какие предметы 
были у них во втором клас�
се, кем работали, когда стали 
взрослыми.

А после школьники пода�
рили гостям небольшой кон�
церт, показав свои таланты в 
декламации, танцах, испол�
нении песен.

Во время традиционного 
приема жителей, 
который провел глава 
Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный, 
жительница поселка 
Горшково попросила 
помочь сделать ремонт 
крыши многоквартирного 
дома, в котором 
проживает.

Глава муниципалитета отве�
тил, что документы в региональ�
ный Фонд капитального ремон�
та на дом уже подали. До конца 
мая управляющая компания сде�
лает тек у щ ий ремон т.  Та к же 
Илья Игоревич сказал, что пору�
чил проконтролировать, точно 
ли включен этот дом в програм�
му капремонта на следующий год. 
Ведь очень важно, чтобы жителям 
было комфортно.

Жительница села Абрамцево 
попросила вернуть остановку по 
требованию, которая десять лет 
назад при реконструкции феде�
ральной трассы А�108 была у них 
убрана. Илья Поночевный отве�
тил, что письма с требованием 
восстановить остановку в Абрам�

цево обязательно будут направле�
ны в необходимые инстанции.

Следующий заявитель расска�
зал, что у него в Подосинках были 
две торговые точки. Одну из них, 
оказавшуюся незаконным объек�
том, он самостоятельно снес. Биз�
несмен задал вопрос: «Можно ли 
дальше развивать торговлю на 
второй точке, на которую есть все 
документы?» Глава муниципали�
тета заверил его, сказав, что если 
все необходимые документы в по�
рядке, налоги уплачены вовремя, 
то препятствий нет. Мы за чест�
ный бизнес!

Все обращения граждан были 
внесены в протокол, их исполне�
ние глава округа взял на личный 
контроль.

ПУЛЬС ОКРУГАПУЛЬС ОКРУГА

Делать мир вокруг себя добрее
День добрых дел под таким девизом прошел в Дмитровской школе №8

Обращения граждан 
взяты на контроль

 кстати
Записаться на прием к 
главе и его заместителям 
можно по телефону 
8-496-221-98-04 или 
в общественной 
приемной по адресу: 
город Дмитров, улица 
Вокзальная, дом 18.

Около 

12 
ТЫСЯЧ 

жителей нашего округа 
приняли участие 

в областной акции 
«День добрых дел»

ВМЕСТЕ СДЕЛАЛИ 
ХОРОШЕЕ ДЕЛО
На улице Ракетчиков 
в селе Рогачево во время 
Всероссийского субботника 
были высажены деревья

В мероприятии приняли участие 
сотрудники МКУ «Служба 
благоустройства «Рогачево», 
ученики Рогачевской школы и 
местные жители.

Были посажены узколистные клены, де�
коративные яблони и ольхолистная ирга. 
Посадочный материал предоставил пи�
томник декоративных растений «Вергер». 
Специалисты этого питомника разъяснили 
как правильно выполнить посадку, чтобы 
саженец превратился в здоровое дерево.

Так общими усилиями был внесен вклад 
в сохранение окружающей среды, создание 
комфорта и уюта на одной из улиц села Рога�
чево. Благодарим каждого, кто принял уча�
стие в этой акции!
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Это была суббота, 
предпоследний день 
каникул. Алеша катался 
на велосипеде неподалеку 
от своего дома в поселке 
Горшково.

–  Э т о  бы ло  пер е д  о б е дом . 
Вдруг увидел, что на втором эта�

же соседнего дома №26 си ль �
но дымится балкон, – рассказал 
А леша. – Пон я л, что там что �
то горит, и хотел сам позвонить 
в службу 112  – так нам говорят 
учителя.

Но верно рассудил, что если в 
службу спасения позвонит ребе�
нок, то ему могут и не поверить. 
Подумают, мол, балуются маль�

чишки. При этом бесценное вре�
мя для вызова спасателей будет 
потеряно. Поэтому мальчик подъ�
ехал к взрослым, отдыхавшим на 
лавочке неподалеку, и быстро об�
рисовал ситуацию.

Взрослые позвонили по 112 и 
побежали в дом, чтобы сообщить 
жильцу квартиры, что у него го�
рит балкон.

Алеша тем временем примчал�
ся домой и попросил у мамы на�
лить воду в какую�нибудь ем�
кость. «Мам, там балкон горит, я 
должен помочь потушить», – ска�
зал он ей.

– Я подумала, что мальчики во 
дворе во что�то играют, дала ему 
воду и попросила, чтобы он был 
максимально осторожен в игре,  – 
рассказа ла Елизавета Исаева, 
мама мальчика. 

По счастью, очаг возгорания на 
балконе потушили до приезда по�
жарных. Вода, принесенная маль�
чиком, уже не потребовалась. Как 
позже установило расследование, 
пожар возник из�за окурка, бро�
шенного сверху.

Узнав о том, что Алеша совер�
ши л такой верный, взрос лый 
поступок, глава Дмитровского 
городского округа Илья Поночев�
ный решил встретиться с мальчи�
ком и поблагодарить его лично.

– Это очень хорошая семья, 
дружная, там подрастают четве�
ро детей, – рассказала главе окру�
га Татьяна Довженко, директор 
Синьковской школы №1, в кото�
рой учится Алеша. 

Мальчик был немного смущен 
от того, что к нему приехал лич�

но глава округа. В беседе он рас�
сказал Илье Игоревичу, что увле�
кается боксом и помогает маме по 
дому, и ему нравится заниматься 
с младшей сестренкой, которой 
всего полтора годика.

А леш у за его п ра ви л ьн ы й, 
по�взрослому продуманный по�
ступок глава округа благодарил 
на импровизированной линей�
ке, на которой собрались ученики 
школы.

– Ты – молодец, не растерял�
ся, все быстро оценил, про �
думал и поступил абсолютно 
правильно. Ты совершил по�
ступок взрослого человека, и 
мне очень приятно не только 
пожать тебе руку, но и вручить 
небольшой подарок, – сказал 
Илья Игоревич.

Маме мальчика глава муници�
палитета подарил букет цветов и 
поблагодарил за достойное воспи�
тание детей.

Обра ща яс ь к ш ко л ьн и ка м, 
Илья Поночевный попросил их 
стараться совершать только до�
брые дела и пост упки, всегда 
быть отзывчивыми, готовыми 
прийти на помощь каждому, кто 
в этом будет нуждаться, и не быть 
равнодушными.

ОБРАЗОВАНИЕОБРАЗОВАНИЕ

Поступок настоящего 
человека  
Глава Дмитровского городского округа Илья Поночевный 
встретился с учеником 4 «Д» класса Синьковской школы №1 
Алешей Исаевым, чтобы поблагодарить его 
за мужественный поступок

ЖИТЕЛЬНИЦА ОКРУГА – 
В ФИНАЛЕ КОНКУРСА 
«ВОСПИТАТЕЛЬ 
ГОДА-2024»

Конкурс в этом году 
проходит в 16-й раз. 
Среди участников – 

52 педагога дошкольного 
образования. 

Воспитатель из 
дошкольного 
отделения 
«Бригантина» 
Яхромской 
школы 

Екатерина 
Бутакова 

вошла в пятерку 
финалистов.

В августе 2024 года состоится встреча министра 
образования Московской области с пятью победите�
лями конкурса. По ее результатам будет определен 
победитель, который представит регион на всерос�
сийском конкурсе.

Поздравляем Екатерину Алексеевну с выходом в 
финал и желаем удачи на следующем этапе конкур�
са! Только вперед!

Конкурс в эт
проходит в
Среди учас

522222222222222 педаго
обобоо рар зов

В

Б
во

финали

«Окна Победы», субботники 
на памятниках Великой 
Отечественной войны, сбор 
посылок и создание поделок 
для мобилизованных на 
СВО земляков, плетение 
маскировочных сетей и 
многое другое – все это дело 
рук активной молодежи 
нашего округа. 

Главная цель таких меропри�
ятий – сохранение памяти о под�
виге нашего народа и патриоти�
ческое воспитание молодежи. 
Каждая акция сопровождается 
уроком, в ходе которого препо�
даватели рассказывают об исто�
рических фактах, земляках – ге�
роях, принимавших у частие в 
войне, о с удьбе Дмитровского 
края в годы Великой Отечествен�
ной войны. 

Этих дней не смолкнет слава 
В преддверии праздника 9 Мая дмитровские 
школьники проводят патриотические акции 
и украшают свои школы символами Победы

На днях на заключительном 
этапе ВсОШ в Казани 
мерялись силами 
сильнейшие знатоки 
литературы - более 300 
школьников из разных 
регионов России.

Олимпиада проходила в три тура: 
письменный, творческий и устный.

В дни проведения заключительного 
этапа для финалистов была подготовле�
на насыщенная программа: посещение 
музеев, театров, конкурс чтецов и встре�
ча с писателем Денисом Драгунским.

Ученица Дмитровской гимназии 
«Логос» Анастасия Павлова показа�
ла высокий результат и вошла в чис�
ло призеров заключительного этапа 
Всероссийской олимпиады школьни�
ков по литературе. 

Поздравляем Анастасию и ее педа�
гога�наставника Оксану Юрченко! Же�
лаем дальнейших успехов и побед!

ЮНАЯ ДМИТРОВЧАНКА – ПРИЗЕР 
ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНОГО ЭТАПА ВСЕРОССИЙСКОЙ 
ОЛИМПИАДЫ ПО ЛИТЕРАТУРЕ
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– Приятно видеть столько жиз�
нерадостных людей старшего по�
коления, которые ведут актив�
ный образ жизни. Хочу отметить 
клуб северной ходьбы «Дмитров» 
в лице Ирины Иноземцевой, ко�
торая откликается и проявляет 
инициативу в организации подоб�
ных мероприятий, – сказал руко�
водитель фракции «Единая Рос�
сия» Петр Прокопык.

После награждения победи�
телей члены «Молодой гвардии» 
угостили участников соревнова�
ний чаем со сладостями.

В организации мероприятия 
приняли активное участие руко�
водитель клуба северной ходьбы 
«Дмитров» Ирина Иноземцева, на�
чальник Управления спорта, сто�
ронник партии «Единая Россия» 
Наталия Колетвинова, директор 
Спортивного комплекса «Дми�
тров» Иван Стерлингов, исполни�
тельный секретарь местного от�
деления партии «Единая Россия» 
Наталия Лихачева, исполняющая 
обязанности руководителя «Моло�
дой гвардии» Алина Марченкова и 
вся ее команда.

– Вся техника готова на 
99 процентов к началу 
посевной кампании, часть 
уже работает на полях,  – 
рассказал временно 
исполняющий обязанности 
операционного директора 
Ильнур Бахитов. 
– Проводятся культивация 
и другие подготовительные 
работы, скоро начнем 
вносить удобрения. К 
посевной мы полностью 
готовы: семена, удобрения, 
горюче-смазочные 
материалы – все есть, с 
запасом. Ждем только 
благоприятной погоды. 

Илья Игоревич осмотрел парк 
техники «МосАгроФуд�Д» и под�
робно расспросил механизато�
ров, работающих на ней, о сла�
бых и сильных сторонах разных 
тракторов, особенностях работы 
на них, степени надежности, по�
сле чего предложил пообщаться�
за чашкой чая.

– Мне очень ва ж но ус лы�
шать от вас, что не нравится, 
что надо улучшить или испра�
вить,  – сказал Илья Игоревич и 
спросил, почему на встрече при�
сутствуют одни мужчины?

– А наши супруги нам тыл обе�
спечивают, – засмеялись собрав�
шиеся. И выяснилось, что у боль�
шинства жены – на ход ятс я в 
декретном отпуске.

Механизаторы и агрономы рас�
сказали о себе. Половина из них 
жители Новосиньково, выпускни�
ки Яхромского колледжа, осталь�
ные приехали в наш округ из дру�
гих регионов России десять лет 
назад, а кто�то – и больше. И уез�
жать на малую родину не хотят. 
«Здесь есть работа, нормальная 
зарплата, да и к земле уже привя�
зались, корни пустили, детишки 
подрастают», – немного смущенно 
поделились мужчины.

Работники сказали, что в целом 
жизнь в Новосиньково их устраи�
вает. Для детей есть детские сады и 
школы. «Вот сад «Колосок» отремон�
тировали – так там совсем другое 
дело стало: тепло, уютно, а воспита�

тели у нас во всех детских садах хо�
рошие. И школы хорошие, сильные. 
И дороги зимой чистились нормаль�
но», – делились собравшиеся.

Из возможностей развлече �
ний  – площадка фабрики «Леко»  – 
лидер среди мест отдыха, местный 

физкультурно�оздоровительный 
комплекс, летом – плотина.

– Но вот парковки там нет, 
люди приезжают – обочина вся за�
ставлена, и раскатывают все око�
ло самой дороги, – озвучил один 
из собравшихся проблему.

Илья Поночевный дал поруче�
ние директору МУ «Синьковское 
благоустройство» Людмиле Оси�
повой рассмотреть возможность 
организации парковки для отды�

хающих на плотине.
Глава Дмитровского окру�

га  та к же расс ка з а л со �
бравшимся о планах по 
реконструкции Рогачев�
ского перекрестка. Ве �
дутся проектные работы, 
будут строиться три мо�
ста, две развязки и подъ�

ездные пути, а сама «Рога�
чевка» станет двухполосной 

в каждую сторону. Еще – о пер�
спективных планах по строитель�
ству в яхромском парке имени 
Лямина квадросферы, в которой 
днем будут проходить мероприя�
тия для детей и подростков, а ве�
чером – киносеансы. И что к лету 
в парке появится новая хорошая 
детская площадка, а до конца года 
завершится реконструкция водо�
заборного узла №2 Яхромы, что 
позволит полностью обеспечить 
всех жителей города качествен�
ной и чистой водой.

– Мне важны вот такие встре�
чи с жителями, работниками 
наших предприятий, потому 
что на них я слышу не только 
о тех моментах, на которые му�
ниципалитету надо обратить 
внимание, чтобы обеспечить 
жителей более комфортными 
условиями жизни, но и под�
держку тому, что мы делаем для 
округа, – сказал в конце встречи 
Илья Поночевный.

Посевная кампания 
начнется без задержек 
Глава Дмитровского округа Илья Поночевный встретился 
с представителями коллектива ООО «МосАгроФуд�Д», 
входящего в агрохолдинг «Яхрома»

Ходьба полезна для здоровья 
По проекту «Здоровое будущее» партии  «Единая Россия» 
в Дмитрове для всех желающих состоялись «Марш здоровья» 
и соревнования по скандинавской ходьбе «Ходим вместе»

Участниками соревнований «Ходим вместе» стали члены клуба северной 
ходьбы «Дмитров». Они разделились на пять команд по два участника и начали 
соревноваться между собой в технике и синхронности прохождения дистанции.

Численность сотрудников ООО «МосАгроФуд-Д» 
133 человека, в том числе 40 процентов – 
жители Дмитровского городского округа

Предприятие 
является 

одним из лидеров 
в Подмосковье по 

урожаю картофеля  – 
486 центнеров 

с гектара

ПУЛЬС ОКРУГАПУЛЬС ОКРУГА
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Помощь пациентам 
на самом высоком 
уровне

МЕДИЦИНА В РЕЖИМЕ ОНЛАЙН
Более 18 тысяч телемедицинских 
консультаций дали врачи Дмитровской 
больницы с начала 2024 года

Дмитровская бригада скорой 
помощи – лучшая по итогам 
первого квартала

ВО ВЗРОСЛОЙ ПОЛИКЛИНИКЕ – 
НОВЫЙ ЦИФРОВОЙ ФЛЮОРОГРАФ

В 2024 году в пяти 
подразделениях 
Дмитровской больницы 
планируют заменить 
новыми шесть единиц 
тяжелого оборудования, 
что сделает диагностику 
разных заболеваний 
более качественной и 
доступной.

Так, в больничные отделе�
ния поселков Новосиньково, 
Рогачево, Деденево, Некрасов�
ский, города Яхромы поступят 
рентгенодиагностические ком�
плексы на два рабочих места. В 
Яхроме и Новосиньково также 
появятся новые маммографиче�
ские комплексы. Для Дмитров�
ской больницы запланирована 
поставка передвижного фельд�
шерско�акушерского пункта с 
маммографом.

– Мы уделяем особое внима�
ние содержанию и оснащению 
нашей больницы и ее филиа�
лов. За пять лет открыли три 
учреждения, пятнадцать – ка�
питально отремонтировали, 
получили около 500 единиц 
оборудования. Поступившее 
оборудование выводит исследо�
вания в наших медучреждени�
ях на качественно новый уро�
вень. Жители могут проходить 
их быстрее и оперативно полу�
чать точный результат, – сказал 
глава Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный.

На финишной прямой и ка�
питальный ремонт взрослой по�
ликлиники Дмитровской боль�
ницы. Уже завершены работы 
по правому крылу – там заме�
нены инженерные коммуника�
ции, два пассажирских лифта, 
отремонтированы внутренние 
помещения и кровля. Закупле�
на новая мебель и техника: уста�
новлен и введен в эксплуатацию 
новый цифровой маммограф, 
флюорограф и рентгеновский 
аппарат на два рабочих места.

Ремонт, который пока идет в 
левом крыле здания поликлини�
ки и в пристройке планируется 
завершить до конца августа ны�
нешнего года.

По государственной 
программе 
«Здравоохранение 
Подмосковья» 
в Дмитровскую 
больницу поступило 
новое оборудование – 
цифровой флюорограф. 
Он установлен в 
рентгенологическом 
отделении на седьмом 
этаже взрослой 
поликлиники, где 
недавно завершился 
ремонт.

– Основное 
п р е и м у щ е �
ство нового 
флюорогра�
фа – высо �
кое качество 
с н и м к о в  и 

м и н и м а л ь �
н а я  л у ч е в а я 

на г рузка на па �
циента. Работа на со�

временном оборудовании поло�
жительно скажется на объемах и 
скорости проведения рентгенов�
ских исследований. Это отличная 
возможность увеличить охват на�
селения для проведения флю�
орографических исследований, – 
рассказала заведующая взрослой 
поликлиникой Юлия Смыкова.

Онлайн-сервисы 
прочно входят в 
жизнь современного 
человека. Это касается 
и медицинской 
сферы. Телемедицина 
позволяет пациенту 
получить консультацию 
специалиста в любом 
удобном месте – 
достаточно иметь 
подключение к 
интернету. В Дмитровской 
больнице с начала этого 
года врачи провели 
18231 телемедицинскую 
консультацию, в том 
числе для детей.

– Благодаря телемедицине 
можно проконсультироваться с 
врачом по итогам диспансериза�
ции или пройденного лечения, 
закрыть больничный лист, вы�
писать электронный рецепт на 
льготное лекарство. Кстати, имен�
но выписка электронного рецеп�
та на льготное лекарство оказа�
лась самым популярным видом 
телемедицинской консультации в 
первом квартале этого года, – рас�
сказала заведующая взрослой по�
ликлиникой Юлия Смыкова.

Важно, что телемедицина до�
ступна после первичного очно�
го визита к врачу, а уже на по�
вторный онлайн�прием запишет 
доктор. Кроме того, записаться 
можно и самостоятельно через 
портал «Здоровье» или по теле�
фону контактного центра 122.

В жюри – 
те жители 
Подмосковья, 
которым 
потребовалась 
скорая помощь. 
После вызова 
пациентов 
обзванивает 
голосовой 
помощник 
«Светлана» и 
просит оценить 
работу бригады 
по пятибалльной 
шкале. 

П о  м н е н и ю  п а �
циен тов л у чшими 
ста ли: врач – Ека �
т ери на Да вы дова , 
ф е л ь д ш е р   –  А л и �
на Низовских и  во�
дитель – Анатолий 
Багаев.

Все побе д и т е л и 
полу чат денежные 
премии.

Поздравляем с за�
служенными награ�
дами! Жители при�
знательны медикам 
за профессионализм 
и готовность во время 
прийти на помощь!
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В преддверии Дня Победы 
школы передают в 
местную общественную 
приемную партии «Единая 
Россия» маскировочные 
сети, подарки и открытки с 
теплыми пожеланиями для 
наших бойцов.

– Огромное спасибо школам, 
которые оказывают очень важ�
ную поддержку нашим защитни�
кам на передовой! Наши парни 
передают большой привет и бла�
годарят каждого неравнодушного 
жителя за помощь, – сказала руко�
водитель местной общественной 
приемной партии «Единая Рос�
сия» Александра Нечай.

На пом н и м,  ч т о  л ю б ой же �
ла ющ и й може т  пер е д ат ь  по �
мощь для военнослужащих СВО 
в мест ном отде лении парт ии 

«Единая Россия» по адресу: го �
род Дмитров, улица Лиры Ни�
кольской, дом 4, по будн ям с 
9.00 до 18.00.

Во всех школах 
нашего округа есть 
Парты героев. Одна из 
них – в Дмитровской 
общеобразовательной 
школе-интернате 
для обучающихся 
с ограниченными 
возможностями здоровья, 
она посвящена Зинаиде 
Ивановне Романчук, 
первому директору этой 
школы, фронтовичке, 
Заслуженному учителю 
РСФСР. Наш сегодняшний 
рассказ – о ней.

В Дмитров она приехала вместе 
с семьей из Ногинска десятилет�
ней девочкой: папу перевели ра�
ботать на экскаваторный завод.

В школу пошла «в валу», Дми�
тровскую №1, где сразу передру�
жи лась с дру гими девочками 
и стала активной пионеркой: и 
в самы х разны х меропри яти�
ях участвовала, и организовыва�
ла других детей, и в театральном 
кружке занималась, и пионер�
вожатой была для октябрят… Учи�
лась Зина Романчук только на от�
лично.

Как вспоминали ее однокласс�
ники (последняя из них, Галина 
Рощина, скончалась два года на�
зад), Зина всегда была заводилой 
в классе и мечтала стать учитель�
ницей. Впрочем, в педагогику со�
бирались все четыре подружки�
однок лассницы, про которы х 
говорили – не разлей вода: Галя 
Рощина, Зина Романчук, Нина 
Максимова и Тоня Борцова. Их 
дружба школой не ограничилась, 
перешагнув дальше и сохранив�
шись на всю жизнь…

18 июня 1941 года 10 «А» класс 
Дмитровской школы №1, в кото�
ром училась Зина, отмечал свой 
выпуск. Гуляли до рассвета, сме�
ялись, встречали рассвет, сидя на 
валу… 

Через че т ы ре д н я все п ла �
ны были перечеркнуты войной. 
Мальчики из 10 «А» практически 
все сразу ушли добровольцами на 
фронт, половина из них погибла.

А девочки – поступили в вузы, 
стали учиться. Приезжая с учебы, 

шли рыть рвы, резали марлю на 
бинты, участвовали в других нуж�
ных общественных работах.

«Девчонки, что ж мы сидим 
дома? Смотрите, что я нашла!» – 
Зина Романчук показала подруж�
кам объявление о том, что фронту 
нужны девушки�добровольцы. И 
что специальности обучат. И они 
вместе пришли в военкомат, пода�
ли заявления. И через две недели, 
6 апреля 1942 года, подруги были 
призваны.

С л у ж и т ь он и т оже попа л и 
вместе, в 1773 зенитно �артил�
лерийский полк 60 зенитно�ар�
тиллерийской дивизии особой 
Московской армии ПВО. Зина ста�
ла зенитчицей, а ее подруги – про�
жектористками.

Зина Романчук попала на зенит�
ную батарею в Тушино. Стала «гла�
зами» – отвечала за приборы. Ее 
отделение ПУАЗО – приборов управ�
ления артиллерийско�зенитным 
огнем – в 1943 году стало лучшим в 
дивизии и ему присвоили имя Зои 
Космодемьянской, о чем даже пи�

салось в дивизионной газете «Тре�
вога». А высокую боевую и поли�
тическую подготовку, активную 
работу по комсомольской линии 
командира отделения ефрейто�
ра Романчук отметили в 1944 году 
медалью «За боевые заслуги».

Демобилизована Зинаида Ива�
новна была в ноябре 1945 года. И 
сразу по возвращению домой при�
ступила к учебе в институте, не 
изменив своего твердого намере�
ния стать педагогом, но переве�
лась на заочное отделение, чтобы 
работать.

Ее первым местом работы сна�
чала была школа №2 города Дми�
трова: вела начальные классы. А 
с 1950 года преподавала историю 
уже и в родной школе №1.

Институт окончила с красным 
дипломом в 1952 году, и уже через 
полгода ее, молодого, но опытно�
го педагога, назначили на долж�
ность завуча школы №1. А еще че�

рез три года она возглавила эту 
школу.

В 1961 году на улице Волгостро�
евской был построен большой 
комп лекс: школа и спа льный 
корпус для организации Дми�
тровской школы�интерната. И ее 
возглавила Зинаида Ивановна Ро�
манчук. Она смогла создать здесь 
хорошие условия, в которых вос�
питыва лись, росли и у чились 
дети с семи до 18 лет. Многие из 
детей были сиротами. Для двоих 
из них – Валентины и Виктора  – 
Зинаида Ивановна стала мамой.

Зинаида Ивановна всегда ак�
тивно участвовала в жизни го�
рода, станови лась деп у татом, 
участником слетов отличников 
народного просвещения как Мо�
сковской области, так и СССР, по�
стоянно повышала свою квалифи�
кацию, знания.

Заслуги Зинаиды Ивановны Ро�
манчук перед образованием, вос�
питанием детей, педагогикой, 
страной были оценены, и в янва�
ре 1975 года она была удостоена 
высокого звания Заслуженного 
учителя школы РСФСР.

В 1978 году Зинаида Иванов�
на вышла на пенсию, но осталась 
работать в школе учителем исто�
рии. Она работала до 1987 года и 
учителем, и инспектором, и ме�
тодистом в структурах управле�
ния образования Дмитровского 
района.

Ее любимым праздником был 
День Победы. В этот день утром 
она обязательно вы ходи ла на 
Советскую площа дь, к другим 
ветеранам. А потом за празднич�
ным столом у Романчуков соби�
рались гости: родня во главе с 
двоюродным братом и фронто�
виком Юрием Павловским, од�
нополчане… Смеялись, радова�
лись Дню Победы, а потом была 
стопка – за тех, кто не пришел с 
войны. Кто не дожил… И пови�
сала тишина, кто �то украдкой 
смахивал слезу…

Последний раз Зинаида Иванов�
на прошла в строю вместе с други�
ми ветеранами 9 Мая 2009 года. 
На следующий день участника 
Великой Отечественной войны, 
фронтовика, прекрасного педа�
гога – Зинаиды Ивановны Роман�
чук  – не стало.

Зинаида Романчук – 
воин и педагог

Со стороны государства 
контрактникам оказывает-
ся существенная поддерж-
ка. Это и единовременная 
выплата в размере 600 ты-
сяч рублей (при заключении 
контракта в Московской об-
ласти), и ежемесячная вы-
плата «за лентой» порядка 
200 тысяч рублей.

Участники СВО и их семьи 
имеют льготы при поступле-
нии в вуз, при оплате ЖКХ и 

налогов на имущество. Дети 
участников боевых действий 
имеют право на внеочеред-
ное зачисление в детский сад, 
бесплатные завтраки и обеды 
в школах, посещение круж-
ков, секций, путевки в лаге-
ря отдыха.
Стать военнослужащим по 
контракту может каждый, 
пройдя медицинскую комис-
сию и заключив договор с 
Министерством обороны РФ.
Подробная информация о 
службе по контракту доступна 
на сайте контрактмо.рф. Во-
просы можно задать по теле-
фону  8-495-990-77-77.

По вопросам службы по кон-
тракту можно обратиться в во-
енный комиссариат по горо-
ду Дмитрову, Дубне, Талдому, 
он находится по адресу: город 
Дмитров, улица Чекистская, 2, 
ежедневно с 9.00 до 18.00, те-
лефон 8-495-993-81-47.

ВОЕННОСЛУЖАЩИЙ ПО КОНТРАКТУ – 
ЭТО ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ЗАЩИТНИК РОДИНЫ

Дмитровские школьники вносят 
свой вклад в общую Победу
Школы Дмитровского городского округа продолжают каждодневную 
работу по изготовлению маскировочных сетей для наших земляков 
с передовой на специальной военной операции

СВОСВОихих НЕ БРОСАЕМ НЕ БРОСАЕМ
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КОРОТКО О РАЗНОМ

ДЕНЬ ПОБЕДЫ ВСТРЕЧАЕМ ДОСТОЙНО

Весь Дмитровск ий окру г готови тс я вст ре �
тить великий праздник. Работники МУ «Синьков�
ское благоустройство», например, завершили празд�
ничное оформление территории в Новосиньково, 
Горшково, Автополигоне, Семеновском и Бунятино. 
А МБУ «ЦКР «Подосинковский» в Подосинках украша�
ет здание местного ДК. Работники МКУ «Центр благо�
устройства Костинское» празднично оформляют на�
селенный пункт воинской доблести – город Яхрому и 
мемориал «Перемиловская высота» флагами и декоратив�
ными конструк�
ц и я м и .   М К У 
«Служба благо�
устройство Га�
бовское» закон�
чило работу в 
поселке совхо�
за Останкино, в 
поселке Дома от�
дыха Горки и де�
ревне Каменка.

К празднику 
везде приводят 
в поря док па�
мятные места и 
мемориальные 
таблички. 

ЖИТЕЛИ ОСТАЛИСЬ ДОВОЛЬНЫ
Специалисты МУ 

«Синьковское бла�
гоустройство» рас�
ширили террито �
рию контейнерной 
п лоща дки у дома 
№5 в селе Семенов�
ское. Таким обра�
зом было выполне�
но поручение главы 
Дмитровского окру�
га, которое он дал 
ответственным со�
трудникам во вре�
мя встречи с мест�
ными жител ями. 
Сельчане работой 
остались довольны.

А ПЕСНИ ХОДЯТ НА ВОЙНУ 

В Яхромской городской библиотеке состоялся кон�
церт «А песни ходят на войну», приуроченный ко Дню 
Победы 9 Мая. В нем принял участие хор ветеранов, 
возглавляемый Виктором Ивановичем Бурховецким. 
Прозвучали легендарные песни военных и послевоен�
ных лет: «Мы в бой идем», «Мой дом Россия», «Встреча 
друзей» и многие другие. Гости с удовольствием под�
певали артистам, так как эти песни стали по�настоя�
щему народными. К мероприятию была оформлена 
книжно�иллюстративная выставка «Нам не забыть ту 
роковую дату».

ПОЧТИМ ПАМЯТЬ ГЕРОЕВ 
ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ 
ВОЙНЫ В НОВОМ ФОРМАТЕ!

Дорогие друзья, впереди великий праздник! В этом 
году не будет традиционного шествия «Бессмертного пол�
ка», но вместо этого организовано много других форма�
тов: фото на автомобилях, на одежде, на окнах и т.д. 


